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パーキンソン病の社会的詮議をたかめよう.q

≡全Egバ-キンソン薪友の会会報 iIN0 -ll l

…支 部 電話02992-◎-5580 発 行 i

…だ よ り 平成元年 l

第四回定期支部捻会報告

今年の琵会は前日まで雨模様でしたが当日は好天に恵まれて､又､牛後の医療講演会

が順天堂大字脳神経内科教授積林先生だったのでー多数の方が出席され無事に終了する

こL･Jl:11宗 主L･た.

◆日 時 平成元年4月9日 (日)

●i各 市 7k声1有子済まi川74亡; せ廿LBl辛葱汁+ソタ_

◆出席者 全長50名 ･家族39名 - 委任状12名 ･ 新入会員4名

午後の医療講演会に｢征圧評者も含めて140名が集いました.

議長に中村幸四郎氏を選出Lt第 1号議案から第5号議案まで承認されー第6号議案

ではー榎本氏が今年から茨城県支部から選出の本部役臭に加わる関係で役割分担が一部

変更がありました.

◇支番長挨拶 .茸事及び議案書誌

◇来賓祝辞 :祝電 ･メッセージ妓蒜 :お知らせ

◇平成元年度支蕃役員 :新会美諮介

◇体急談 (照沼和子康)

◇会費納入のお原い

◇ひまわり読話室 :事務局からのお知らせ
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扶 - ‡夢 -

茨城県支部長 清水 昇勝

本日は_ご来賓の方 私々たちの琵会にご出席頂き誠に有り難うございまた.また会毒

の督棟にはお体の大変なところ県内各地より-ここ桜嘆く水戸の地にお集まり下さいま

して､お疲れさまでございます.

当茨城県支部も詰成以来お蔭さまで一九三年が過ぎ四年目になりました｡昨年の新鹿

紙上に､日本おける最近のパーキンソン病の治療のため副腎随質の脳移植手衝が報遣

れました｡この種の手術に関してはーすでにスェーテンやメキシコ等て実施されてお

その詰菜については賛否両論があります.私も患者の一人として-ETt}早く治,e法とし

て確立される日が来ることを切望します.

すでに皆様にご裏内の通り午後の医康諸清会は噸天堂大字の脳神釜内科教授の盾杯先

生の諌清を昔種と一着に拝聴出来ますこと大変嬉し(思います.

ではこれから始まります誌会を宜しくお屡い申し上げまして挨拶と致します｡

適既 巨男琶ヨ覇露

(1)昭和63年度活動報告 承認

(2)昭和63年度収入支出決算報告 :昭和63年度特別会計報告 承認

(3)会計監査報告 承認

(4)平成元年度収入支出予算 (莱) 承認

(5)平成元年度活動方針 (秦) 承認

(6)平成元年度支部役員選出 (別表の通り決定)
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祝 電 ; こメ 一℃′七 ー 三}-系冒介

第4回定期支部鑑会の開催を心からお喜び申し上げます.皆様方におかれましては､

日頃からパーキンソン病患者の社会復帰に向けて､ご尽力をいただいておるところであ

りましてーその御苦労に対し心より敬意と感謝の意を表します｡

パーキンソン病は､まだ原因も不明で確固たる治療法もないことから､皆様の活動に

も厳しいものがあることと思います｡

このようなときに皆様が一同に会され､英知を結集されますことは.誠に意義深いも

のがございます｡

どうか皆様方にはー本日を架構として決意を新たにされ､なお一層の御精進をいただ

きますようお願い申し上げましてお祝いことばといたします｡

平成元年4月9日 茨城県議会長 佐川 清一

◆衆議院議員 塚田延充茂 ◆全国パーキンソン病友の会大阪府支部茂

◆参議院議員 曽根田郁夫茂 ◆IJ 兵庫県支部様

◆前衆議院議員 狩野明夫凍 -◆
◆県議会議員 岡部英男棟 ◆
◆県社会福祉協議会長 閑正夫横 ◆
◆県医師会長 小川清棲 ◆
◆全EElt-キンソン病友の会長 長尾賢一穣 ◆◆Jl 本部役員一両凍 ◆◆J/ 東京都支部長 河野峯棲 ◆

JJ 山口県支部梗

/l 北海道支部楼

JJ 神奈川県支部様

JI 千葉県支部楼

JI 愛媛県支部様

JJ 岐阜県支部桂

I/ 熊本県支部様

≪働 粛々鹿野ご磁塾｡ご冨肝を項昏畠QB

会の活動費金として使わせていただきます.厚くご礼申し上げます｡

*塚 田 延 充 棟 学10,000

*曽我円 郁 夫 種 芋10,000

*狩 野 明 夫 横 ¥5,000

*石 壕 進 種 芋10,000

*佃 国 夫 横 . ¥240

*大和田 き く 様 ¥500

- 3-





83

体 験 舌炎

役員 照沼 和子

全国パーキンソン病友の会茨城県支部第4回諾会に参加して､共に語り合うなごやか

な雰窟気の中で一札の体験発表とのこと､話し下手のため､文章を読みあげて発表とし

ます｡

本日は､私と同じように一誌かに手を借りながら出席された患者 ･家族の皆様とご来

賓の先生方に怒謝申し上げます｡

又､出席出来なかった仲間に対し蔑念に思っております｡一年に一回の諾会に､是非

全員が出席出来るような_充実した福祉施設が出来ることを祈る気持て一杯です.

これまでの悩みを話し合い理解し合う仲間もなく_ただ一人で家の中で､不足をなげ

いてばかりだった患者の境遇を思うと､私は一日も早く患者､友の会の普及に努力しー

患者救済の手足にならなければならないと思います.事務局役員として頑張ります｡

それでは私の体敦と云うよりは初めから現在までの過程を述べ私の休学発表といたし

ます.

昭和51年4月桜の花が満開の頃､東大神経内科の先生に貴女の病名はパーキンソン

病であると診断されました､その時のショックは大きかったです.先生は､この病気は

葉柄で､原因不明の上根奉的な治房方法がな(､進行性の病気なので､将来は葉たきり

になるので覚悟しておきなさいと言い渡されました.

私の現在の病状は､体が硬直して動作が鈍くなり､手足の握え.歩行困難､言葉がも
つれ声も小さく､文章の字もノトさくなり､肩が右の方によがり一足のすくみ.重い物が

もてず､幻覚症状がでてビックリしたこともありました.

又t日常生活の中で一番困ったのはt衣服の着たりぬいだりする事が出来ず､又一人

で寝起きが出来ず.夏は汗だく､､冬は体が冷たくなりtこの時こそ一人暮らしの生活

がしみじみ辛く､言葉に言いつくせないほどです.風呂は近くに住でいる母親の手を借

りて借りて浸して貰います.髪の毛は美容院で洗っています.それでも人生にあきらめ

ず一働き続け､生き続ける事を多くの仲間から励まされ忠誠にたえません｡

私にしては友達は財産の一つです｡

パーキンソン病という苦しみも味bって､はじめて人間が本当に求めていたのは物や

お金ではなく_人と人との心の交誌を求めていたことがbかりました.

毎日一回母親が来て身の回りをかたずけて行きます｡年老いた母親が朝早く自宅に帰

る後ろ姿をみて心配を掛けて申し訳なく涙で見送っています｡

中村さんの歌詞にもあるように､負けはしません いつまでも 耐える風雪夫婦花の

ように､花の嘆く日を信じて､いやなパーキンソン病と云う悪友と共に飽き続け生き続

けようではありませんかこ共に頑張りましょう.
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会費 幕内 人 の お 漂白t･ヽ

拝啓

お休の調子は如何ですかご蓋し申し上げます｡表記についてまだ未納の方は宜しくお

願い致します｡ご存じのことと思いますが全運営の大部分は皆さんからの会費で成り立

っています.

納入方法は､同封の郵便振替用紙か現金封筒をご使用下さい.すでに2年以上未納の

方は､この便りをもって,自然脱会とさせて頂きます｡

尚ーこの件について問い合わせは (℡0299-2-5580)清水まで

《郵便振替の場合》

〔口座番号〕宇都宮0138-042

〔加入著名〕全国パーキンソン病友の会茨城県支部

《現金封筒の場合〉

〔住 所〕茨城県石岡市若松1-7-5

〔宛 先〕全Egパーキンソン病友の会茨城県支部 清水 昇勝 苑

棟は平成元年4月現在平成2年3月迄納入済です.

昭和 年 月-平成2年3月迄の会費¥ 円です.

ひ 患 者っ り 談 話 室

友の会 我が療養の道として ! 手術後の震え止まりて我 涙ぐむ ! 塁
病室で見舞の果物 分ち喰い ! 貰状書く手許震えて 書き直し! g
漕断ちて年越の 夜の口寂し! 外来の呼ばれる 名前待ち還.し! 卓

凄つかれぬ夜 更や塵ケ-ロケ甲 ! 夜更まで話題廉わす 交読会 ! 関

妄たきりの 閑散とした部屋暮し! 難病に悩む人の数知られず ! a

策に取温む難病連 !-

q今年度から rひまわり談話勤 を作りました.体験談､俳句､川軌 考はご意見

ご希望など何でも結構ですから､どしどしお寄せ下さい｡

､革 帯 局 カ ー■ら =ささ知 こら ､せ
今年度の会田大会は､5月28日 (日)埼玉県のEE)立婦人教育会館で開かれます.

(埼玉県比企郡嵐山町大字菅谷728TaO493-62-6711)
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